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All’ANAI Sezione Lazio 

e p. c. A tutti i soci dell'ANAI - Sezione Lazio 

Roma, 15 maggio 2023 
                                        
Comunico ufficialmente la mia candidatura al Consiglio Direttivo della sezione 

Lazio dell'ANAI.   
Sono stato vicepresidente nel quadriennio appena concluso. Nel precedente 

quadriennio (2015-2018) sono stato consigliere della stessa Sezione Lazio, allora 
presieduta da Patrizia Severi. 

In entrambe le consigliature mi sono adoperato per fornire agli iscritti e ai 
professionisti iniziative al passo con i tempi e con le necessità della nostra 
professione e per dare visibilità e consensi all’ANAI. 

Sono iscritto all’ANAI dal 1982 e sin da quell’anno ho collaborato attivamente 
con vari presidenti nazionali, partecipando con mie relazioni e proposte in numerose 
occasioni.   Sono sempre stato un socio attivo e militante perché sono convinto che 
l’ANAI è non solo un’associazione professionale, ma il riferimento essenziale della 
nostra professione e dello sviluppo dell’archivistica in Italia, contribuendo anche in 
modo significativo alla formazione permanente e all’aggiornamento degli operatori 
del settore in tutte le diverse specificità. 

Ma occorre dare sempre più visibilità alla nostra Associazione e per questo è 
necessario promuovere una sempre più attiva partecipazione di tutti gli associati e 
una politica di incremento delle iscrizioni, attirando i nuovi archivisti formati dalle 
Scuole degli Archivi di Stato e dalle Università e i nuovi Archivisti di Stato che 
entreranno in servizio al seguito del prossimo concorso di reclutamento. Un’altra 
azione promozionale dovrà essere volta a sollecitare il rientro delle iscrizioni di 
coloro che sono andati in pensione e che potrebbero ancora dare molto 
all’associazione e alla professione, grazie al loro patrimonio di esperienza. 

Il mio programma è quello di continuare il lavoro realizzato in Sezione in questi 
anni insieme al Presidente Raffaele Pittella ed ai colleghi consiglieri, in particolare 
riprendendo e attuando le iniziative che non si sono potute realizzare a causa della 
prolungata emergenza sanitaria per l’epidemia di covid.19 e portandone avanti di 
nuove, valorizzando la progettualità e cogliendo tutte le opportunità per far meglio 
conoscere ed apprezzare l’opera degli archivisti e l’importanza degli archivi nella 
società. 

La mia esperienza pluridecennale di attività, prima come funzionario e poi come 
dirigente degli Archivi di Stato, oltre che come docente di archivistica (nella Scuola 
dell’Archivio di Stato di Roma e a contratto in varie università) è documentata nella 
scheda curriculare sintetica che allego.  

Conto sul rinnovato consenso e sostegno dei soci per poter continuare a dare il 
mio contributo progettuale, organizzativo ed operativo nel Consiglio della sezione 
ANAI Lazio. 

Con i miei più cordiali saluti, 
        Donato Tamblé 


